



Pressedienst

6. Juni 2018

281/2018 **Charity- & Kunst-Event „Music meets Art“
zugunsten des BoGi`s Café war ein voller Erfolg**

282/2018 **Bewegungsfest zum Abschluss der „Olympischen
Wochen“ im Swabedoo**





6. Juni 2018

281/2018

Charity- & Kunst-Event „Music meets Art“ zugunsten des BoGi`s Café war ein voller Erfolg

Die Künstlerin und Inhaberin des Ateliers arto mondo in der Castroper Altstadt, Mary Erzmanneit, veranstaltete am vergangenen Samstag (02.06.) gemeinsam mit der Band „Die Kellerband“ einen besonderen Abend unter dem Motto „Music meets Art“, dessen Erlös dem städtischen Jugendzentrum BoGi`s Cafe zugutekommen sollte.

Von den 18 Songs der letzten fünf Jahrzehnte aus dem Repertoire der Band ließ sich die Gastgeberin inspirieren und malte zu jedem Titel ein passendes Bild. Die Gäste hatten währenddessen die Möglichkeit, ihr Lieblingsbild zu ersteigern. Die drei Kunstwerke mit den höchsten Geboten wurden am Ende des Abends an die glücklichen Meistbietenden übergeben, nicht ohne, dass „Die Kellerband“ noch einmal den dazu passenden Song spielte und sich selbst noch als Überraschung für ein zukünftiges „Wohnzimmerkonzert“ zur Verfügung stellte.

700 EUR kamen auf diese Weise zusammen. Zusammen mit 300 EUR aus dem Verkauf von Getränken und Snacks können sich die Besucher des BoGi`s Café auf eine Gesamtspende in Höhe von 1.000 EUR freuen.





Pressedienst

Seite 2

Sehr angetan von dieser tollen Idee zeigte sich auch Regina Kleff, Beigeordnete für Soziales, die während ihrer Begrüßung lobende Worte fand für den Charity- & Kunst-Event. Sie betonte den Vernetzungs- und Kooperations-Gedanken, der hinter der Veranstaltung stand und nicht nur das städtische Jugendzentrum in der Altstadt betrifft. Denn auch im gesamten Team Jugendarbeit der Stadt Castrop-Rauxel haben Kunst und Kultur einen hohen Stellenwert.

Da die zwei Höchstgebote für die Bilder gleich waren, wurde nach einem kurzen Gespräch mit dem BoGi's-Mitarbeiter Ulli Müller vereinbart, das versprochene „Dankeschön“-Konzert von „Die Kellerband“ ins BoGi's Café zu verlegen, um allen Spendern und ihren Familien und Freunden diesen zusätzlichen Abend zu gönnen.





6. Juni 2018

282/2018

Bewegungsfest zum Abschluss der „Olympischen Wochen“ im Swabedoo

Mit einem großen Bewegungsfest im Stadion an der Bahnhofstraße enden am Samstag, 30. Juni, die „Olympischen Wochen“ der städtischen Kindertageseinrichtung Swabedoo. Von 10.00 bis 13.00 Uhr unterstützen diverse Vereine mit Aktions- und Infoständen das Bewegungsfest.

Neben dem Kreissportbund sind der Herner Eissportverein, der Fußballverein SG Castrop-Rauxel, der Schwimmverein SC Hellas, der Carnivalsclub CCCS Rot-Weiß mit der Tanzgarde und der Korbballverein Adler Rauxel dabei.

Die Kinder können das vom Landessportbund NRW empfohlene Kindersportabzeichen ablegen. Auch Bewegungsangebote und Spiele für die gesamte Familie wird es geben. Gesunde Snacks und Erfrischungen gehören natürlich zum Fest dazu.

Bereits seit Ende Mai dreht sich im Swabedoo alles um Bewegung und Gesundheit. Themen, die sogar im Kinderbildungsgesetz (KiBiz) verankert sind und sechs Wochen im Familienzentrum Swabedoo an seinen beiden Standorten an der Bergstraße und am Grünen Weg mit viel Spaß, Kreativität und Engagement von Kindern, Eltern und Erziehern umgesetzt werden.





Pressedienst

Seite 2

Sich zu bewegen, ist ein Grundbedürfnis von Kindern. So lernen sie die räumliche und dingliche Welt mit allen Sinnen kennen und begreifen, entwickeln ein positives Selbstbild, bekommen eine Vorstellung vom eigenen Körper und ihren Fähigkeiten. Fairness und die Einhaltung von Regeln werden beim Sport ebenfalls spielerisch gelernt.

Wettspiele, Turnen, Ball- und Bewegungsspiele sowie Experimentieren stand in den Bewegungswochen auf dem Programm der Kinder. Unterschiedliche Bewegungsformen, Geräte-, Einzel-, Partner- und Gruppensportarten wurden ausprobiert und das Gleichgewicht, die eigene Kraft, die Ausdauer und das Durchhaltevermögen erprobt. Besonders erwähnenswert sind die Einblicke und Schnupperstunden in den Fußball und die Kampfsportkunst, die durch das Engagement von Eltern zustande kamen.

Die „Olympischen Wochen“ beziehen bewusst die ganze Familie mit ein und sollen nachhaltig Klein und Groß zu mehr sportlicher Betätigung motivieren. So hat das Swabedoo auch die Erwachsenen im Blick, für die wöchentlich Nordic-Walking angeboten wird. Beim Bewegungsfest am 30. Juni wird mit Unterstützung der Sportvereine ein weiterer Motivationsschub geliefert.

Weitere Informationen zum Kindersportabzeichen gibt es im Internet unter www.sportjugend.nrw.

